



Medienmitteilung

Aargau Verkehr AG (AVA)

12. Mai 2021

Sehr gute Noten für Qualität und Pünktlichkeit

Die Aargau Verkehr AG (AVA) erhält auch in ihrem dritten Betriebsjahr eine sehr gute Bewertung in der Qualitäts- und Pünktlichkeitsmessung des Bundesamts für Verkehr (BAV).

Das BAV hat am 11. Mai 2021 die Resultate der letztjährigen Qualitätsmessungen publiziert, welche seit 2016 bei allen Bahn- und Busunternehmen im regionalen Personenverkehr durchgeführt werden.

Aargau Verkehr bei Qualität schweizweit an dritter Stelle

Bei der Qualität im Bereich Bahn befindet sich Aargau Verkehr mit 98.2 von 100 Punkten schweizweit an dritter Stelle. Diese gute Bewertung widerspiegelt die täglichen Bemühungen der Mitarbeitenden. Die Haltestellen sind sauber und weisen kaum Schäden auf, die Billettautomaten funktionieren und die Fahrgäste erhalten die gewünschten Informationen. Auch für die Fahrzeuge von Aargau Verkehr gab es sehr gute Noten: Es liegen kaum Abfälle oder Zeitungen herum und sie sind meist sauber und unbeschädigt.

Hohe Pünktlichkeit bei der Bahn

Mit einer Pünktlichkeit von 97.17% zählt Aargau Verkehr mit ihren zwei Bahnlinien Wynental- und Suhrentalbahn und Bremgarten-Dietikon-Bahn auch zu den pünktlichsten Bahnen der Schweiz und übertrifft den nationalen Durchschnitt von 94,58%.

Die Medienmitteilung des BAV und die ausführlichen Qualitätsauswertungen sind unter www.bav.admin.ch abrufbar.

Weitere Auskünfte

Michael Briner
Kommunikationsverantwortlicher

Aargau Verkehr AG (AVA)
Hintere Bahnhofstrasse 85
5000 Aarau

E-Mail michael.briner@aargauverkehr.ch
Telefon 062 832 83 05
Mobile 079 742 75 51

Allgemeine Informationen

www.aargauverkehr.ch